



L'HEURE EST À LA MOBILISATION ET À LA GRÈVE **LE 18**

SEPTEMBRE

Les syndiqués de la CGT ville de Lyon réunis le 12 septembre en Assemblée Générale appellent l'ensemble des agent-es à se mobiliser massivement le 18 septembre par la grève et la manifestation.

Le gouvernement veut faire payer les travailleuses et les travailleurs, les fonctionnaires, les privés d'emploi et les retraités : suppression de deux jours fériés, destruction programmée de la fonction publique, affaiblissement du droit du travail, énième réforme de l'assurance chômage, gel du point d'indice et des prestations sociales, remise en cause de la 5e semaine de congés payés... Il s'agit d'un plan d'austérité de 44 milliards d'euros d'économies alors même que le gouvernement multiplie les cadeaux aux plus riches et aux grandes entreprises pour le plus grand plaisir des actionnaires.

Le ras le bol social est immense. Depuis notre mobilisation contre la réforme des retraites, le gouvernement n'a jamais été aussi faible. Pour éviter d'avoir à modifier son budget, François Bayrou en a été réduit à servir de fusible. Ne nous laissons pas distraire par cette manœuvre, la politique du nouveau gouvernement Lecornu restera profondément antisociale.

Face au mépris, nous devons imposer d'autres choix budgétaires, et lutter pour de nouveaux conquits sociaux. Là où le président de la république impose l'austérité, l'urgence sociale et environnementale nécessitent des investissements soutenus dans nos services publics, piliers de la solidarité.

Toutes les organisations syndicales appellent à la mobilisation interprofessionnelle le jeudi 18 septembre, et la CGT ville de Lyon a déposé un préavis de grève couvrant les agent-es du 10 au 30 septembre. La CGT ville de Lyon encourage celles et ceux qui le souhaitent à prendre part aux différentes actions menées par les UL et l'UD afin de préparer cette grande journée revendicative.

Les syndiqués réunis en Assemblée Générale convient l'ensemble des agent-es de la ville de Lyon à se rassembler à la Bourse du travail le 18 septembre à 9h pour un départ groupé vers la manifestation qui aura lieu à la manufacture des tabacs à 11h.